## もうすぐ発表会♪

■ 12月2日(土)と12月9日(土)に予定している発表会では、劇遊びをしたり、歌や楽器の演奏をしたりします。発表会に向けての取り組みをしながら、発表会でお客さんに観てもらうことを子ども達はとても楽しみにしています。

劇で使う大道具や小道具は、保育士が作ったり、子どもたち自身で作ったりします。

年中さんの劇「パンどろぼう」では、お話の中で美味しいパン、まずいパン、うさぎパンなど様々な種類のパンが出てきます。

写真はまずいパンを作っているところ。みんなとっても真剣です!









パン屋さんの看板も保育士に手伝ってもらいながら子ども達が作りました!素敵な看板ができてみんなとっても満足そう♡

写真は劇遊びをしているところ。お話の登場人物になりきって友達と一緒にセリフを言ってみたり、手遊びをしたり、歌を歌ったりして、表現することを楽しんでいます。











年長さんはタンバリン、カスタネット、ウッドブロック、木琴、太鼓、シンバルなどの楽器の演奏にも挑戦します。

┃ クラスのみんなと発表会本番に向けて頑張┃ っていますよ!

┃ 当日はどんな姿が見られるか楽しみです ┃ ね!

